

## Achetez une rose pour exaucer les rêves d'enfants malades

L'institution Adèle-de-Trenquelléon, à Agen, mène une belle action le jour de la Saint-Valentin, une vente de roses pour assouvir les rêves des enfants hospitalisés.

Sous la houlette de Céline Grimard, professeur des écoles et inspiratrice du projet avec l'appui de la directrice de la maternelle et de l'élémentaire Isabelle Terrasse, une brassée de 600 roses va être vendue au profit de l'association Petits Princes qui exauce les rêves d'enfants malades. L'association Petits Princes, créée en 1987, s'est donné pour but de réaliser les rêves d'enfants et adolescents atteints de cancers, leucémies et de certaines maladies génétiques.

### Devant l'institution, place Foch et au SUA

Cette opération de vente de roses aura lieu ce vendredi 14 février, jour de la Saint-Valentin devant l'institution Adèle-de-Trenquelléon à 16 h 30, puis à 17 heures à proximité du manège « Cœur d'enfants » place Foch et enfin le soir, à l'intérieur de l'enceinte du stade Armandie avant le début du match SUA-Béziers. Tous les bénéfices seront intégralement reversés à l'association Petits Princes. « Toute la communauté éducative de 17 enseignants s'est



La directrice, le corps enseignant et tous les enfants qui ont conçu les affiches. Certains vendront des roses. / Photo C.St.-P

mobilisée et les enfants sont très engagés car pour eux c'est du concret, la vente de roses et les objets qu'ils ont fabriqués pour le marché de Noël dernier », précise la directrice.

### 600 roses à acheter

Vendredi, des roses de différents coloris et d'une longueur de 40 cm seront commercialisées au prix d'un euro au minimum, la participation est libre, mais vous pouvez faire un beau geste en donnant plus dans le cadre de la fête des amoureux. « Cette 2<sup>e</sup> opération a été organisée avec l'appui du Rotary club d'Agen qui a acheté 500 roses et de la Maison Reignac qui va prochainement ouvrir à Moirax

qui elle aussi, a financé 100 roses. Les roses sont emballées chacune individuellement, par Agen Fleurs qui les livrera vendredi matin pour garder leur fraîcheur », souligne Céline Grimard.

Le 3<sup>e</sup> temps fort sera le traditionnel bol de riz servi à l'institution aux enfants durant le Carême, les parents paieront le coût du plateau-repas habituel et la différence sera reversée à l'association. Enfin le 6 juin, une course solidaire est programmée avec une participation payante des parents.

À l'occasion de cette Saint-Valentin dédiée aux enfants malades, les élèves de moyenne section de la maternelle et des classes de CE1, CE2 et CM1 ont contribué à cette

action solidaire en réalisant les affiches. Ils sont associés à ce beau projet, ainsi que leurs parents qui peuvent via leurs réseaux de connaissances, faire acheter un maximum de roses ou lever des dons pour l'association.

### L'espoir de deux rêves financés

La rose du petit prince, une très belle symbolique signée Antoine de Saint-Exupéry, a été au programme cette année. L'institution caresse l'espoir de pouvoir financer le rêve de deux enfants malades. Sachant qu'il faut compter 2 000 euros en moyenne par enfant. Aussi ils comptent sur la générosité du public.

C.St.-P